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なし

出席率会員数 欠席者 出席者

11月8日 の修正出席率

13名 6名 7名 53.9%

☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 
 

会長 小池佳史 君 

田辺東 RC が来年５０周年の式典があるそうです。 

ゴルフに参加して頂きたいとのことで平草原でやるみたいです。

１組お願いしますということなので 1 組組んで申し込んでいきた

いと思います。 

次に、御坊 RC の小竹会長から連絡ありまして、来年度御坊

RCが７０周年を迎えるということで式典が２月に予定されていま

す。 

その前にコロナ禍で４年以上 

合同新年例会をしていなかった 

ので来年１月１２日（金）に３クラブ 

合同例会をしたいということで 

連絡が来ています。 

 

 

 

   幹事 東本慎司 君 

○第４０回日高地方障害児者のつながりを広める文化祭実行

委員会から「第４０回日高地方障害児者のつながりを広める

文化祭」の後援名義使用についての依頼が来ております。 

○国際ロータリー第２６４０地区２０２３―２０２４年度地区大会ご

参加のお礼が届いております。 

○例会休会 

＊田辺 RC １１月２３日（木・祝日）、１２月２８日（木）、令和６年

１月４日（木）、１月２５日（木） 

＊田辺東 RC 令和６年１月３日（水）、１月１７日（水）、 

１月３１日（水） 

＊有田 RC １２月２８日（木） 

○国際ロータリー第２６４０地区２０２３―２０２４年度地区から 

２０２４学年度米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラーの

お引き受けについてのお願い 

○国際ロータリー第２６４０地区２０２３―２０２４年度地区から地

区大会・選挙人会議結果のご報告が届いております。 

 

 

【社会奉仕委員会】 

 委員 栗林久一 君 

 

つばさ保育園児との芋掘りは１２月 1 日（金）午前９時３０分

集合で、よろしくお願いします。 

  SAA 北垣 剛 君 

◇御坊南 RC 丸山晋右君  御坊市役所新庁舎備品の贈呈

式挙行まで小池会長には大変お世話になりました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 ｢家庭集会発表｣ 

１班 北垣 剛 君 

稲垣君、森本君、栗林君と４人で会員増強と３０周年の式典

について話し合いました。 

クラブの資金があまりないということで来賓を呼ぶにあたり、

歴代の御坊東 RC の方に声をかけてはどうかと話しました。 

会員増強は推薦で上げた方 

にもう一度声をかけてみては 

となりました。 

 

 

 

２班 尾崎達哉 君 

 ３０周年は再来年になりますが、資金費用についても考えて

行かなくてはなりません。 

 先ずは費用を掛けるか？身内でとするか？これを決めなけ

れば進めません、少ない人数ですので盛大にとはいかない事

もあるかと思います。 

会員増強については兎に角、推薦して頂く事そしてクラブ一

丸となって勧誘に当たっていく事が大切だと思います。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

 

次回例会のご案内 

★12/13 例会は 

2023-2024 年度年次総会（選挙） 

＊次年度理事会です、欠席されま

せんようお願い致します。 

３班 東本慎司君 

３０周年式典について実行委員会を立ちあげたらいいんじゃ

ないかと出ました。だいたい５人くらいで会長幹事含め実行委

員会を作ってみては。市民に公開した方がいいのか講演会に

したらいいのか、来賓呼ぶとすれば御坊クラブ、御坊南クラブ、

有田２０００の会長等。会場費よりは時代に合わせた方がいい

のではないか。 

会員増強について、ボランティアのする人の集まりというイメ

ージの転換が必要じゃないか。例会について平日夜例会は現

役の方だと気やすい、逆に女性の方だと来にくい時間帯なの

かもしれないので柔軟に開催してもいいのではないかとの意見

もありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１１月２１日(火) 

ベンチ３クラブにて寄贈 (御坊市役所新庁舎設置) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つばさ保育園児との芋掘り １２月 1 日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は苗植の時期から感じていましたが、土が硬く不作でし

た。園児も毎年楽しみにしていますので一度土の入替えなどし

た方がよさそうとも思いました。 
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